

# Ordentliche Sitzung der FG Winfo im WS15/16

---

Anwesend: Manu E., Manu W., Connor Pecht, Andy E., Alex Harm, Kleo Model, Josef Hecht, Andy S., Florian Sieler, Benni Danskin, Moritz Frank, Julia Ring, Kristen Greiner

Sitzungsleitung: Jonathan Schamari

Protokoll: Marcel Rebmann

## TOP 1 Aktuelles/Neuigkeiten

Lieferung Adventskalender morgen.

Falls sie kommen, an Breitscheidstr. 2c liefern → Marcel Rebmann

## TOP 2 Beantragung von Inventar bei Stuvus

PC beantragen -> Warten auf Antwort von stuvus, ob wir beantragen können.

Erneute Diskussion Laptop oder PC:

- Laptop Vorteile überwiegen
- Keine positiven Argumente für einen Desktop PC

→ Laptop ist einstimmig gewählt und wird beantragt, sobald wir Rückmeldung erhalten.

Drucker:

Stuvus Modell: 179€

Alternative: Anderen Drucker anschaffen und Toner etc. selbst beschaffen.

Mitglieder sind der Meinung, es ist besser einen anderen anzuschaffen.

→ Antrag für Drucker an stuvus:

Abstimmung durchgeführt: Anschaffung einstimmig beschlossen.

Modell: Brother MFC-L2700DN (133,90€)

Vorgebrachte Argumente: Zuverlässig, gute Erfahrungen von Mitgliedern der FG, günstige Toner.

Regal:

→ Nach passendem Regal schauen und Platz abmessen

## TOP 3 Fachgruppen PC – Wechsel auf Windows 10

Bis zur ersten Sitzung im neuen Jahr (12. Januar 2016) muss jeder, der einen Account hat in Eigenverantwortung seine gespeicherten Daten sichern.

## TOP 4 Univativ Bewerberworkshop

Termin 07.12. 14:30-17:00Uhr

Vortrag 45min – Bewerbungsunterlagen

Im Voraus abgegebene Unterlagen werden durchgegangen und Tipps gegeben.

Ca 15 Leute

//ToDo Alex: Anmeldeformular erstellen  
//ToDo Marcel: Veröffentlichen auf Winfohost

## TOP 5 Wahl der Prüfungsausschussvertreter

Studentische Vertreter sind nicht vorgesehen -> Begründung mit PO §7 (2)  
Auf Antwort von Philipp warten..  
Zukünftig: Wollen wir evtl. auf Stellvertreter bestehen?

## TOP 6 Planung Weihnachtsfeier

Termin: 15.12.2015  
Einladung nächste Woche veröffentlichen mit Umfrage/Formular zur Anmeldung Wichteln

## TOP 7 Umstrukturierung Fachgruppen-Dropbox

Umstrukturierung ist im Gange.  
Diskussion über Wechsel auf andere Plattform – evtl. SharePoint als Lösung  
Müsste allerdings abgeklärt werden, ob wir die Lizenz kostenfrei bekommen (Plan B, über Uni, Lehrstühle, Microsoft etc).

## TOP 8 Schlüsselvergabe – Formulare

Jonathan neuer Verantwortlicher -> Verträge mit Andy werden ungültig  
Neue Formulare müssen unterschrieben werden von allen, die einen Schlüssel haben.  
Kontinuierlicher Prozess der Übergabe.  
//ToDo Jojo: Neue Formulare aufsetzen und unterschreiben lassen.  
DRINGEND: Liste mit Leuten verfassen, die Pakete etc aus der Postbox abholen dürfen.

## TOP 9 Studientag – Fachgruppenaufgabe

*Kritik Hohenheim:*  
Ansprechpartner da, der sich nicht gut auskannte  
→ Auf die Uni Stuttgart zugehen und am Studientag soll die FG präsent sein mit Stand & Leuten  
→ Zur Fachgruppenaufgabe machen?

## TOP 10 Arbeitskreise – Refactoring der AK Mitglieder

Mitglieder der AKs wurden überprüft und auf den aktuellsten Stand gebracht.

### AK EST-Tausch

*Leitung: Jonathan*  
*Mitglieder: Andy E., Alex, Kleo*

AK Treffen vor StuKo → Strategie überlegen für StuKo  
Vorschlag der Abschaffung von Recht

### AK Erstsemestereinführung

*Leitung: Jonathan Schamari*

*Mitglieder: Kleo, Andy E., Alex, Max, Christopher, Manu E., Philipp, Sergej, Johannes*

Abgeschlossen.

### AK Kooperation

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Alex, Jonathan, Marcel, Kleo*

- MLP  
→ Workshop: War gut, aber es waren wenig Leute da. (10 Anmeldungen, 3 nicht erschienen)  
*Nächstes Mal besser machen:*  
Umfrage für generelles Interesse am Workshop zukünftig  
Info früher rausschicken, mehr kommunizieren  
Text so schreiben, dass sich auch Bachelor-Studis angesprochen fühlen  
Anderen Termin wählen
- Redbull
- Tantrum
- Stuttgarter Hofbräu  
Leergut abgegeben, Banner wird nächste Woche noch abgegeben.
- Univativ
- Novatec
- PlanB
- Capgemini  
Michi Rebstock macht Vortrag bei uns am 08. Dezember 2015  
//ToDo Marcel: Ankündigen auf Winfohost!
- AIESEC  
Andy trifft sich die nächste Zeit mal zum abklären, was überhaupt Sache ist, was sie wollen.
- C@MPUS  
Vorschlag per Mail für Vortragstermin am 12. Januar gesendet -> auf Antwort warten  
Überlegen: Welche Fragen haben wir?

### AK Vorträge

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Andy E., Jonathan*

Im neuen Jahr Infoabende etc geplant

### AK Fachgruppenwochenende

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Johannes, Kleo, Marcel, Philipp, JP, Ivo, Max, Sergej*

Wird vertagt auf die nächste Sitzung.

### AK Kooperation mit Hohenheim

*Leitung: Andy S.*

*Mitglieder: Kleo, Kevin*

Andy S. wollte Account beantragen -> funktioniert eher nicht

### AK Kneipentour

*Leitung: Philipp*

*Mitglieder: Max, Kleo, Manu E.*

Termin für die nächste Kneipentour: 14.01.2016

### AK Datensammlung

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Jonathan, Philipp, Andy S., Benni, Manu W.*

### AK Bier

*Leitung: Andy E.*

*Mitglieder: Kleo, Alex, Max*

Leergut wird bei der nächsten Lieferung mitgenommen.

### AK Kaffee

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Andy E.*

### AK Glühwein/Weihnachtsfeier

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Kleo, Jonathan, Marcel, Josef*

Ab Mitte November kann's losgehen.

### AK Fachgruppen T-Shirts

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Marcel, Jonathan, Andy E.*

Neue Shirtbestellung ist gekommen und wird verrechnet.

### AK Master

*Leitung: Andy S.*

*Mitglieder: Kevin, Pascal, Alex, Josef, Manu W., Manu E., Steffen*

Thema Zulassungsänderung für Masterstudiengang

Prof. Schoop meint es geht nicht

Schreiben von AK an alle WI Profs wurde aufgesetzt und die Probleme geschildert mit Argumenten für Zulassungsänderung.

Antwort Herzwurm:

Versteht uns, man könnte etwas machen, aber der Zusatzaufwand sollte überschaubar bleiben...

→ kein Nein, soll angesprochen werden bei den Profs

- Vorschlag ausarbeiten für eine Lösung
- Nochmal ansprechen in StuKo Master/GemKo/ZulassungsKo

### AK FG Winfo 10 Years

*Leitung: Manu E.*

*Mitglieder: Andy E., Alex, Manu W., Josef, Steffen*

Mai 2016 ist der zehnte Jahrestag der Fachgruppe/Fachschaft.

### AK Cocktailabend

*Leitung: Marcel*

*Mitglieder: Andy E., Manu W., Connor, Josef*

Marcel kümmert sich um eine Doodle-Umfrage.

### AK Fachgruppen-Dropbox

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Andy, Marcel, Jonathan, Benni, Manu E.*

Siehe TOP 7

### AK Exkursionen

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Ivo, Arne, Manu E.*

*Vorschläge in der Sitzung:*

VFB Spiel

Eishockey

Schwimmbad

### AK QSM

*Leitung: Kleo*

*Mitglieder: Andy E., Jonathan, Andy S.*

Vor StuPa etc: Prof. Herzwurm kontaktieren und Infos sammeln

### AK Winfohost

*Leitung:*

*Mitglieder:*

### AK Studieninformationstag

*Leitung:*

*Mitglieder:*

### TOP 11 Sonstiges

### Termin für nächste FG Sitzung

08.12.2015 19:30 Uhr